

**PALABRAS DE INTRODUCCIÓN DEL SEÑOR EMBAJADOR LARS
PIRA, VICEMINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES, EN
OCASIÓN DEL EXAMEN DEL INFORME XII Y XIII DEL ESTADO DE
GUATEMALA, EN CUMPLIMIENTO DE LA CONVENCION
INTERNACIONAL SOBRE LA ELIMINACIÓN DE TODAS LAS
FORMAS DE DISCRIMINACIÓN RACIAL**

19 - 22 DE FEBRERO DE 2010, GINEBRA, SUIZA

VOCATIVOS

EXCELENTÍSIMO SEÑOR ANWAR KEMAL, PRESIDENTE DEL
COMITÉ PARA LA ELIMINACIÓN DE LA DISCRIMINACIÓN RACIAL.

EXCELENTÍSIMOS EXPERTOS INDEPENDIENTES INTEGRANTES
DEL COMITÉ PARA LA ELIMINACIÓN DE LA DISCRIMINACIÓN
RACIAL.

MIEMBROS DE LAS ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES
QUE ACOMPAÑAN ESTE PERÍODO DE SESIONES.

REPRESENTANTES DE LAS ORGANIZACIONES DE PUEBLOS
INDÍGENAS DE GUATEMALA.

FUNCIÓNARIAS Y FUNCIÓNARIOS DEL ESTADO
GUATEMALTECO.

SEÑORAS Y SEÑORES.

TENGO EL HONOR DE SALUDARLOS RESPETUOSAMENTE, EN EL MARCO DEL 76° PERÍODO DE SESIONES DEL COMITÉ PARA LA ELIMINACIÓN DE LA DISCRIMINACIÓN RACIAL.

RECONOCEMOS LA IMPORTANCIA DE ESTE EVENTO EN EL CUMPLIMIENTO DE LOS COMPROMISOS ADQUIRIDOS POR MI PAÍS, PORQUE PROMUEVE EL ANÁLISIS EN LOS ORGANISMOS EJECUTIVO, LEGISLATIVO Y JUDICIAL CON RESPECTO A LOS AVANCES EN LA ELIMINACIÓN DE PRÁCTICAS DISCRIMINATORIAS Y RACISTAS.

DEBEMOS RECONOCER QUE LA DISCRIMINACION Y EL RACISMO TODAVÍA AFECTAN DE MANERA COTIDIANA A LA SOCIEDAD GUATEMALTECA Y DE MANERA PARTICULAR A LOS PUEBLOS INDÍGENAS MAYA, GARIFUNA Y XINKA.

NUESTRA PRESENCIA OBEDECE A QUE ADEMÁS DE SER EXAMINADOS POR EL COMITÉ, TAMBIÉN NOS DA UNA OPORTUNIDAD PARA REPLANTEAR LOS RETOS Y DESAFÍOS COMO SOCIEDAD EN MATERIA DE ELIMINACIÓN DE TODAS LAS FORMAS DE DISCRIMINACIÓN RACIAL.

NO OBSTANTE QUE GUATEMALA FORMA PARTE DE LA CONVENCION DESDE 1983, Y QUE DURANTE ESTOS 27 AÑOS SE HAN LOGRADO AVANCES IMPORTANTES, AUN PERSISTEN LIMITACIONES CONSIDERABLES PARA SU CUMPLIMIENTO.

ES UN DESAFO Y UN RETO PARA NOSOTROS EL PODER SUPERAR ESTAS LIMITACIONES. POR ESO MANIFESTAMOS NUESTRA DISPOSICIÓN PARA REALIZAR ESFUERZOS CONJUNTOS QUE CONTRIBUYAN AL ALCANCE DE UNO DE LOS OBJETIVOS FUNDAMENTALES DE LAS NACIONES UNIDAS: LOGRAR UNA SOCIEDAD UNIVERSAL LIBRE DE TODAS LAS FORMAS DE SEGREGACIÓN Y DISCRIMINACIÓN RACIALES.

PUEDO ASEGURARLES QUE LAS PREGUNTAS Y RECOMENDACIONES COMO RESULTADO DE ESTE DIÁLOGO INTERACTIVO Y RESPETUOSO ENTRE LOS MIEMBROS DEL COMITÉ Y NUESTRA REPRESENTACIÓN, SERÁN BIEN RECIBIDOS.

DESEO QUE CON EL ESFUERZO DE TODOS LOS PRESENTES EN ESTE EVENTO, CONTRIBUYAMOS, COMO ES SU OBJETIVO, A AVANZAR EN EL PROCESO DE ERRADICACIÓN DE LA DISCRIMINACIÓN RACIAL EN EL MUNDO.

MUCHAS GRACIAS.